

Sélestat, le 9 janvier 2020

## Communiqué de presse

### **Réaction de Marcel Bauer, maire de Sélestat, suite à l'agression d'une équipe de sapeurs-pompiers dans l'exercice de leurs fonctions**

Marcel Bauer, maire de Sélestat, souhaite apporter tout son soutien aux sapeurs-pompiers qui ont été victimes de violences physiques et verbales lors d'une intervention dimanche soir à Sélestat.

Alors qu'une équipe de trois sapeurs-pompiers du centre de secours de Sélestat intervenait pour une assistance à la personne suite à un malaise rue de la Cigogne, l'équipage a été pris à partie par la victime qu'ils venaient secourir.

La victime prise en charge à l'intérieur du véhicule de secours et d'assistance aux victimes (VSAV) s'est mise à simuler un nouveau malaise convulsif et a commencé à taper sur les parois et le matériel. Lors de cette crise de folie, la victime a asséné un coup de poing dans l'abdomen de l'un des trois sapeurs-pompiers tout en proférant des insultes et de menaces à l'encontre de l'équipage.

La Police Nationale est intervenue pour maîtriser l'individu.

Le Maire déplore cette attitude et condamne ces agissements. Pendant qu'ils doivent se défendre, les sapeurs-pompiers ne peuvent pas remplir leur mission principale : Secourir.

En son nom mais aussi au nom de l'ensemble du conseil municipal, il tient à apporter tout son appui aux victimes et rappeler le soutien que l'on doit tous apporter à l'ensemble des sapeurs-pompiers, professionnels ou volontaires mais aussi aux professions respectives en charge de la sécurité et du secours aux personnes.

#### **Contact Presse :**

Gregory Frantz  
Responsable de la communication  
03 88 58 85 14  
[gregory.frantz@ville-selestat.fr](mailto:gregory.frantz@ville-selestat.fr)